
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0597/2019 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Hallenkapazität für 
Vereine und Sportgruppen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Zu Frage 1: 
Der Bedarf an Hallenkapazitäten für Vereine und Sportgruppen in Finthen ist in den vergange-
nen Jahren permanent gestiegen, bei gleichbleibender Kapazität. Aktuell stehen diesen Grup-
pen nur die Sporthalle der Grundschule sowie eine Gymnastikhalle zur Verfügung. Die Hallen-
kapazitäten sind voll ausgereizt, sodass eine Ausdehnung der Hallenzeiten bzw. das zur Ver-
fügung stellen zusätzlicher Hallenzeiten zum jetzigen Zeitpunkt nicht möglich ist. 
 
 
Zu Frage 2: 
Die Sporthalle der Grundschule soll in den nächsten Jahren abgerissen und neu gebaut wer-
den. Geplant ist hier eine 2-Feld-Sporthalle.  
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